



Laboratorios de hospitales de Temuco y Angol están autorizados para procesar muestras de Mpox

EN LA REGIÓN. Si bien no se han reportado casos, se mantiene la vigilancia activa debido a la alerta sanitaria preventiva vigente.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Autorizados para procesar muestras y confirmar posibles casos de Mpox en nuestra Región, se encuentran los laboratorios de los hospitales Hernán Henríquez de Temuco y Angol, considerando la alerta sanitaria preventiva que existe por el nuevo brote de la enfermedad.

Tras el anuncio realizado por la Organización Mundial de la Salud, que declaró emergencia sanitaria internacional por el brote Mpox, también conocido como viruela del mono o símica, el Ministerio de Salud estableció una serie de medidas para garantizar la salud pública de la población entre las que están el poder generar la capacidad diagnóstica a nivel de laboratorios, primero en el Instituto de Salud Pública y después en la red en todo el país, para poder realizar un diagnóstico temprano.

“Hay que señalar que como Región, nos encontramos preparados tanto para capacidad diagnóstica en dos hospitales para detectar el virus, y a la vez, contamos con dosis disponibles para la vacunación



ARCHIVO EL AUSTRAL

EN NUESTRA REGIÓN EXISTEN DOS LABORATORIOS AUTORIZADOS PARA LA DETECCIÓN DEL VIRUS MPOX.

21 días es lo que suele durar la enfermedad. Los casos más graves pueden ocurrir en personas inmunosuprimidas.

de las personas de riesgo. Hemos tenido consultas porque para poder vacunarse es necesario responder a una encuesta considerando que está diri-

gida a la población de riesgo”, aseguró el seremi Andrés Cuyul, haciendo hincapié en la importancia de adoptar medidas preventivas, en especial cuando se acercan días de descanso y viajes al extranjero producto del feriado de Fiestas Patrias.

La principal medida de prevención es evitar el contacto con personas enfermas (que presenten este tipo de lesión)

es) e inmunización para los grupos determinados por la autoridad sanitaria y contactos de casos confirmados o probables. Como medidas generales, Minsal recomienda mantener el lavado de manos frecuente y uso de preservativo durante las relaciones sexuales. Finalmente, se recomienda aislar a los usuarios sospechosos, confirmados o probables en su casa o en centros de salud. 